

# Communiqué

Hélène de Comarmond  
MAIRE DE CACHAN



## La richesse botanique de la ville récompensée

Le 27 septembre 2018

**La ville de Cachan, déjà labellisée « Ville 4<sup>e</sup> fleur », vient de se voir décerner une nouvelle distinction par le label des villes et villages fleuris : le prix de la diversité végétale.**

Ce prix spécial récompense la ville pour la richesse botanique de ses espaces verts. Et pour cause : à Cachan, une centaine de graminées et 500 autres espèces sont plantées chaque été. À l'automne, ce sont 3000 plantes vivaces, 35 000 plantes bisannuelles, 7000 bulbes et 600 chrysanthèmes qui fleurissent la ville. Chaque année, 100 000 fleurs sont produites par les serres municipales. Sans compter les nombreuses essences d'arbres qui prospèrent dans les 45 hectares de parcs, jardins partagés, vignes et espaces verts de la ville.

En plus de ce prix spécial, la ville, déjà détentrice de la 4<sup>e</sup> fleur depuis 2016, s'est également vue confirmer cette année cette distinction par le jury national. Ainsi, en plus du fleurissement de la ville, ce sont tous les efforts entrepris pour améliorer le cadre de vie des habitants qui sont récompensés : les aménagements paysagers (comme les Rives de Bièvre), les aqueducs et fontaines, mais aussi la propreté des rues et les nombreuses actions menées en faveur de l'environnement et du développement durable.

Une bien belle récompense donc, qui valorise à la fois le travail des agents des espaces verts de la ville, de l'ensemble des agents de la Mairie, et aussi des habitants, qui participent à l'embellissement de la ville.